

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 26.04.2018

Bericht Feuerwehrjahr 2017, zugeladen war Kommandant Moritz Ehrmann

Kommandant Ehrmann berichtete über die Mannschaftsstärke der FFW Abt. Breitenstein von derzeit 22 aktiven Mitgliedern, fünf Mitgliedern der Altersabteilung sowie drei Mitgliedern der Jugendfeuerwehr.

Viele Neuanschaffungen im Fahrzeugbereich, bei der Ausrüstung sowie bei der Dienstkleidung (neue Ausgehuniformen, Einsatzkleidung und Tagesdiensthosens) waren im Jahr 2017 erfreulicherweise zu verzeichnen.

Die Ausrüstung entspreche nun der neuen Bekleidungs Vorschrift.

Kommandant Ehrmann sprach Bürgermeister Lahl für die Anschaffungen und den Einsatz der Gemeindeverwaltung bei der Vorarbeit in Form von Beschaffungsworkshops seinen Dank aus.

Die Außenfassade des Feuerwehrmagazins wurde von den Feuerwehrmännern und –frauen neu gestrichen und die Tore instandgesetzt.

Viele Einsätze, Übungseinsätze, Erste-Hilfe-Kurse sowie der Erwerb von Leistungsabzeichen waren zu verzeichnen.

Ortsvorsteher Müller sprach seinen Dank nicht nur für den fachlichen Einsatz, sondern auch für die Pflege der Gemeinschaft beispielsweise anlässlich der Maibaumhocketse aus.

Einsatzzeiten Rettungsdienst Weil im Schönbuch

Ortsvorsteher Müller berichtete, dass in 75,7 % der Fälle die gesetzliche Frist eingehalten werde. Aus medizinischer Sicht sollte aber innerhalb von 10 Minuten Hilfe vor Ort sein. Er verwies auf die Internetseite www.swr.de/hilfeimnotfall/bei-mir-zu-hause .

Baugesuch zur landwirtschaftlichen Aussiedlung mit Neubau von Stallgebäuden mit Nebenräumen und Verkaufstrakt, sowie Mehrzweckgebäuden, Vorrube und Güllebehälter, Trafostation, Gewann Hapbach, Flst. Nr. 883, 884, 885, 886/1, 886/2, 887, 893

Ortsvorsteher Müller stellte die detaillierten Pläne vor. Für das Wohnhaus wird noch ein gesondertes Baugesuch erfolgen. Der Ortschaftsrat und Bürgermeister Lahl befürworteten die Aussiedlung des landwirtschaftlichen Betriebs. Dem Gemeinderat wurde gemäß § 35 BauGB einstimmig empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde zu erteilen.

Baugesuch zur Errichtung eines Einfamilienhauses mit Garage, Frankenstraße 4, Flst. Nr. 636/1

Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB mehrheitlich empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde zu erteilen.

Die Verwaltung wird mehrheitlich beauftragt, mit dem Landratsamt zu klären, ob es möglich ist, für den Rest des südwestlichen Baufensters die Bebaubarkeit zu versagen.

Weiteres Vorgehen Ortsentwicklungsplanung

Ortsvorsteher Müller berichtete von der Klausur des Ortschaftsrates, in deren Verlauf 11 Leitsätze als Grundlage für den Ortsentwicklungsplan erstellt wurden.

Er führte einen Abgleich mit dem bestehenden Gemeindeentwicklungsplan durch.

Als nächster Schritt soll eine Bürgerbefragung getrennt für Jugendliche und Erwachsene erfolgen.

Der Fragebogen soll sowohl online als auch in Druckform angeboten werden.

Gemeindeverbindungsstraße nach Holzgerlingen

Ortsvorsteher Müller kündigte an, dass in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates am 7. Juni 2018 über einen Antrag auf Schließung der Verbindungsstraße, sowie Alternativen beraten wird.

Bekanntgaben:

Schulwegplan

Auf der neuen Homepage der Gemeinde ist der Plan einsehbar.

Sitzungstermine Gemeinderat und Ortschaftsräte

Ortschaftsrat Kowarsch bemängelte die schwierige Suche nach Sitzungsprotokollen auf der Homepage. Bürgermeister Lahl erwähnte, die Suchfunktion wäre schon sehr gut, aber er würde mit der betreuenden Firma nach weiteren Verbesserungen suchen.

Um auf die Breitensteiner Seite zu gelangen, müsste auf das Breitensteiner Wappen getippt werden.

Sicherheitsprüfung Spielplätze

Der Rutschenturm beim Spielplatz Lange Äcker wurde erneut beanstandet. Das Ortsbauamt wird prüfen, ob eine Reparatur noch möglich ist.

Anfragen:

Weg im Solwald

Ortschaftsrat Ehrmann wies darauf hin, dass trotz seines Hinweises in der letzten Sitzung immer noch Reisig und Äste einer gefällten Tanne herumliegen würden. Ortsvorsteher Müller wird das Forstamt informieren.

Weg entlang des Aiszbaches

Ortschaftsrat Ehrmann schlug vor, bei dem neu eingeschotterten Weg die Schroffen und groben Steine am Wegrand zu entfernen, um bei der Bewirtschaftung der Wiesen Probleme zu vermeiden. Ortsvorsteher Müller macht eine Meldung an den Bauhof.

Sammelstelle für Hundekottüten

Ortschaftsrat Huber befürwortete die Anbringung einer Sammelstelle für Hundekottüten im Bereich Jägerholz. Bürgermeister Lahl wird den Bauhof bitten, in dem betreffenden Bereich einen Mülleimer aufzustellen.